
Protokoll Vorstandssitzung am 04. Mai 2023 

Ort:	 	 Restaurant Adria Bad Ems


Teilnehmer: 	 Hagen Müller, David Ziegler, Michael Braun, Hannelore Dillenberger

Fehlend: 	 Volker Kram, Ralf Zintel, Corinna Holly (alle entschuldigt)

Protokoll: 	 David Ziegler


Beginn: 	 19:00 Uhr


Top 1: Berichte der jeweiligen Vorstandsmitglieder 

Hagen Müller:  

- Hagen berichtet über den anstehenden Rheinland-Pfalz Tag in Bad Ems

- der Verband wird alle drei Tage vertreten sein, neben dem Schnuppermobil gibt es auch die 

Möglichkeit zur Geschwindigkeitsmessung

- Hagen wird die Veranstaltung vor Ort unterstützen 

- Hagen berichtet über die Entwicklungen auf Verbandsebene, Präsident Felix Heinemann steht 

beim Verbandstag am 09. September nicht mehr zu Wahl. Mit Marcel Mareien steht ein 
möglicher Nachfolger bereit


- diverse Ehrungen werden besprochen


Michael Braun: 

- Michael kümmert sich um die Ehrungen der Staffelsieger aus dieser sowie der letzten Saison

- am Kreistag kann Michael nicht persönlich vor Ort sein, die Ehrungen werden von Hagen 

übernommen

- über die anstehende Relegation wird gesprochen, leider finden aufgrund der vielen Absagen 

nur wenige Spiele statt

- es soll darüber nachgedacht werden, auf eine Relegation zu verzichten

- weiterhin sollen die Staffelgrößen zur kommenden Saison angepasst werden


Hannelore Dillenberger: 

- Hannelore berichtet über die aktuelle Situation im Seniorensport

- positiv wird die Seniorenveranstaltung in Diez angesprochen, welche dem Verein einige neue 

Mitglieder gebracht hat

- für die Zukunft möchte Hannelore eine reine Seniorenveranstaltung in Himmighofen initiieren, 

hierfür soll im Vorfeld eine Umfrage bezüglich der Interessen (Spielklassen, Tag) gestartet 
werden


David Ziegler:  

- David berichtet über die wichtigsten Punkte der vergangenen Jugendwartetagung

- per Umlaufverfahren wurde im Jugendausschuss über die Einführung von 

Bezirksmeisterschaften abgestimmt, anschließend stimmte der Kreis einstimmig für die 
Einführung


- weiterhin berichtet David über die am 14. Mai anstehende Jugendausschusssitzung sowie die 
aktuelle Arbeit im Kreiskader, im Jugendausschuss wird über die Kaderstruktur ab der 
kommenden Saison beraten


- die laufende Saison konnte ohne größere Schwierigkeiten abgeschlossen werden, die neuen 
Staffelleiter haben sich sehr gut integriert


- die Meldezahlen der Jugend 13 sind äußerst zufrieden stellend, hier belegen wir im gesamten 
Verband den zweiten Platz, bei der U 19 sind wir jedoch im hinteren Ranking vertreten


- in Montabaur sollte am 6. Mai ein 2er Mannschaftsturnier U 15 ausgerichtet werden, leider 
zeigten die Vereine jedoch nicht ausreichend Interesse; eventuell war der Termin mit Hinblick 



auf die zeitgleich stattfindenden Verbandsmannschaftsmeisterschaften jedoch auch nicht 
optimal


- für die Zukunft ist ein weiteres Turnier in Montabaur geplant, welches der Kreis gerne 
unterstützt


Top 2: Ausblick Kreistag 

- Hagen berichtet über den anstehenden Kreistag am 16. Juni in Nentershausen

- die Berichte der Funktionsträger sollen rechtzeitig auf der Homepage veröffentlicht werden

- Hagen wird ebenfalls seinen Bericht aus dem vergangenen Jahr nachreichen

- weiterhin wird vor dem Kreistag eine Kassenprüfung stattfinden, eine entsprechende Übersicht 

wird vor dem Kreistag in click-tt veröffentlicht

- Michael Braun wird am Kreistag nicht anwesend sein können, der restliche Vorstand kann den 

Termin wahrnehmen

- Hagen wird vor dem Kreistag noch den Rheinland-Pfalz Tag besuchen

- ein Verbandsvertreter sowie der Sportkreis wurden zum Kreistag eingeladen


Die Sitzung wird um 20:30 beendet.


